

Collège Joseph REY



Créé à la fin des années 50, le cours complémentaire Joseph Rey était d'abord situé dans les locaux annexes de l'actuelle mairie et de l'ancienne justice de paix . Construit à neuf place du foirail par la mairie de Cadours en 1960 l'établissement est devenu collège en 1977 .Reconstruit en 2011 sur son emplacement actuel c'est le seul établissement d'enseignement secondaire du canton de Cadours.Très petit établissement dont la fermeture était envisagée dans les années 1990, il a vu ses effectifs augmenter rapidement (depuis le début des années 2000 (2003:247 , 2006:300 , 2009:369 , 2011:420, 2012:492, 2013: 572, rentrée 2014: 581).

Le secteur de recrutement du collège : 3 cantons - 22 communes